
 

会長の時間      川村会長 

 

欠席によりなし 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l いよいよ今年度も最終月に入りました。例会は、来

週休会ですので、今回含めて残り 3 回となります。 

l 今日のプログラムですが、今年度事業報告となりま

す。各委員長の皆様、よろしくお願いいたします。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

公共イメージ・IT 委員会    鹿志村委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は親睦月間です。横 13 ページに各クラブのい

ろいろな親睦活動グループが載っています。 

14 ページには、ポリオ活動が載っています。 

l 今年度は、月信が面白いです。巻頭の対談記事、ぜ

ひ読んでいただきたいと思います。 

l 今年一年、本当にありがとうございました。 

 

 

出席報告         須田会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 54.5％ 1 名 57.6％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        須田会員 

 

² 記念日のお花ありがとうございます。 

森 重彰 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   3,000 円 累計額 689,000 円 

 

プログラム 

 

米山奨学生        崔少東さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。近況報告をいたします。 

l 弓野カウンセラーとお酒を飲みました。小魚の唐揚

げが美味しかったです。中国にもスパイスを効かせ

た似たようなものがあります。 

l 日本語の先生と温泉に行きました。ゆっくりと楽し

むことができました。 

l 樫村ファームで農業体験をしました。楽しさと大変

さを実感しました。県北 RAC の原さんも来ていまし

た。 

 

新旧ガバナー補佐挨拶    鹿志村ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今年度はガバナーより分区単位でテーマを預けら

れ、心配していましたが、皆様のおかげをもちまし

て無事に終えることが出来そうです。 

l まず、見て覧作成。千葉社会奉仕委員長、ありがと

うございました。 

l よかっぺまつり・分区ゴルフ大会では、みなさんに

ご協力いただき多くの募金が集まりました。 

l IMも無事に終わり、分区の皆さん、能登半島地震

義援金のご協力ありがとうございました。大久保ガ

バナーからもお褒めの言葉をいただきました。 

l 1 年間本当にありがとうございました。 

 

【開 催 日】令和 6年 6月 4日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】朝日会員

【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

第2820地区 



新旧ガバナー補佐挨拶  佐々木次年度ガバナー補佐 

l ロータリーは平成 10 年に入会しました。11 年前に

クラブ会長を務めさせていただき、今は地区でイン

ターアクト委員会に 3年ほど籍を置かせていただ

いています。 

l 私の年度で一番大事なのは、ロータリー賞達成と会

員増強です。日立南 RC さんでも朝日会長を筆頭に、

会員を増やしていただきたいと思います。 

l IMは全員参加の会にしたいと思います。地区スロ

ーガンである「楽しいロータリー」を実行し、会員

同士の交流を深めていただきたいと思います。 

l どうぞ 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

クラブフォーラム 

本年度各委員会報告 

 

会員組織統括委員会     朝日委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 炉辺会合は 1回しか出来ませんでした。忙しかった

です。次年度はぜひもっと多く実施していただける

よう、会長としてサポートしていきたいと思います。 

l ありがとうございました。 

 

会員増強委員会       （代）髙島幹事 

l 川﨑委員長に代わりまして報告いたします。 

l 炉辺会合は 3回予定していましたが、1回の実施と

なりました。次年度は新入会員のかたに情報伝達し

ていきたいと思います。 

l 新入会員は東洋証券さんと常陽銀行さんで異動に

よる入退会があり、その他 2名の方が入会されまし

た。 

 

SAA 委員会       （代）髙島幹事 

l 委員長が転勤により不在となり、その後は加藤副委

員長にお願いいたしました。 

l 次年度は一年を通して出来る体制を取りたいと思

います。明るく楽しい例会運営を心がけていただき

たいです。ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会         千葉委員長 

l 9 月の外部卓話では、（株）カスミ様よりお越しい

ただき、社会奉仕活動のお話しを伺いました。 

l 4 月の外部卓話では、茨城県赤十字血液センター様

よりお越しいただき、献血事業について詳しくお話

を伺いました。 

l 地区の目玉事業である「見て覧」作成には当委員会

で行いました。当クラブからは日立新都市広場と諏

訪神社を推薦し、掲載されています。 

l ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会         佐藤委員長 

l 9 月に外部卓話として、日立市生活環境部よりお越

しいただき、日立市青少年育成推進会議について講

和を伺いました。 

l 同じく 9 月に日立南 RC杯ミニバスケットボール大

会を開催いたしました。 

l 5月には外部卓話として、県北 RAC の原幹事をお招

きし、活動報告をお話しいただきました。 

l 小学生サッカー練習会を実現できなかったのが残

念でした。 

l これからは、会員増強に繋がる育成事業をしていき

たいと思いました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会         荒川委員長 

l 今年度もワイキキ RC との交換留学事業は実現でき

ませんでした。代わりに、明秀学園の生徒の韓国ソ

ウルへの短期留学を行いました。詳細については、

最終例会までに用意し報告したいと思います。 

l この指とまれは、日立 RC と下館 RC の共同事業であ

るネパール支援事業に協賛しました。 

l 次年度も継続ですので、新たな動きが出来ればと思

います。ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 6月 18日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


